

## LE CULTÉ DE SAINTE ANNE

 Le mois de juillet est passé ; ce beau mois, consacré à notre bonne mère sainte Anne, a ramené une joie bien vive au cœur des Canadiens, qui ont voué une dévotion particulière à cette aimable et toute puissante patronne.

Fidèles aux traditions antiques, ils continuent de venir en foule aux pieds de Sainte-Anne-de-Beaupré ; les pèlerinages, cette année, ont été nombreux et édifiants.

Hommes, femmes et enfants, par milliers, sous la conduite des curés ou des directeurs d'œuvres et de confrères n'ont pas craint de franchir des distances considérables, pour aller chanter les louanges de sainte Anne dans son sanctuaire privilégié, et pour en rapporter aide, secours et protection.

Les faveurs obtenues, temporelles et spirituelles, se chiffrent par centaines, les unes visibles et retentissantes, les autres secrètes et cachées.

Plus que jamais, dans un temps où le rôle de la femme, de l'épouse, de la mère chrétienne, est appelé à prendre une importance de jour en jour grandissante, il convient de rendre à cette dévotion fort ancienne dans l'Église et au Canada, la place qu'elle mérite.

Sainte Anne n'est-elle pas plus spécialement la patronne et le modèle des femmes chrétiennes ?

En différentes paroisses, des pasteurs, zélés, voulant faire croître la piété et l'esprit de foi parmi les mères de famille, surtout parmi celles de la classe ouvrière et agricole, ont établi des sociétés de dames de Sainte-Anne, vrais foyers d'édification.

Ce mouvement qui n'est pas récent, mais qui tend peut-être à se ralentir en certains quartiers, on devrait le généraliser et l'accentuer ; car le premier devoir des pasteurs est de ne négliger aucun moyen d'entretenir la solide piété au sein des familles.

Et de tous les moyens à leur disposition pour atteindre ce but, expérience en fait foi, le groupement des épouses et des mères sous la garde de la bonne sainte Anne, est peut-être le plus efficace.

Il est clair, cependant, que ces sociétés ne produiront tous leurs bons fruits qu'à la condition d'être régulièrement organisées, suivies de près et dirigées avec zèle.